



RANDONNÉES / HIKES

SENTIER DE LA MARINE MARINE PATH



Accessible par le télésiège des Cascades (à la montée uniquement). Itinéraire uniquement fléché à la descente. Accessible by the Cascades chairlift (ascent only). Signposted path.

Départ : arrivée du télésiège des Cascades

À l'arrivée du télésiège des Cascades, allez sur votre gauche. Empruntez le chemin qui décrit une large courbe sur la gauche. Rejoignez le Chalet de la Marine puis traversez la piste des Dalles, longez sur la droite le lac de Tête Ronde, cheminez en crête avant de rejoindre le Chalet de Thorens. Faites un détour par l'insolite Village Igloo. Rebroussez-vous vers la station par la piste des Flocons, la traversée de la Combe de Thorens pour revenir au Chalet du Cosmojet.

Departure: At the top of Cascades chairlift

When you get off the Cascades chairlift, turn to your left and take the curved path on the left. When you get to the Chalet de la Marine cross the Dalles slope. Walk along the right side of the Tête Ronde lake and go to the Chalet de Thorens via the path on the ridge. Make a stop at the stunning Igloo Village and return to the resort via the Flocons slope. Cross the Combe de Thorens until you reach the Cosmojet chalet.

1. 5 km - 1h15 - Facile / easy

SENTIER DE LA MONTAGNETTE MONTAGNETTE PATH



Départ : Quartier des Balcons, au niveau de l'entrée du parking souterrain de la Résidence Les Balcons.

Le sentier se prend devant les parkings de la résidence Chalet les Balcons (sur la gauche), longe ce premier bâtiment et passe ensuite sous une passerelle d'un second chalet. Ce sentier, situé sur un versant plein sud, est très bien ensoleillé, parfait pour une balade en famille. Une fois arrivé à la Montagnette, faites demi-tour et profitez d'un magnifique panorama sur le domaine.

Departure: in the Quartier des Balcons, at the entrance of the covered parking of the residence Les Balcons.

The path starts in front of the car park of Chalet les Balcons (on the left side). It runs along the first building and passes under a footbridge accessing a second one. This path, entirely situated on south facing slopes enjoys the sunshine all day long, the perfect way to spend quality time with family and friends. Once at 'la Montagnette', turn around and enjoy a stunning panorama of the Péclet massif while walking back to Val Thorens.

2. 2 km A/R / round trip - 1h30 - Moyen / medium

SENTIER DE LA MOUTIÈRE MOUTIERE PATH



Départ : Chalet du Cosmojet

Prenez le départ du sentier des 2 Lacs jusqu'au grand plateau. Arrivé à celui-ci, continuez sur la droite et rejoignez les retenues collinaires. Attention : ne pas franchir les barrières et ne pas s'aventurer sur les lacs. Vous allez arriver à proximité de la piste Traversée des 2 Lacs, du restaurant des 2 Lacs et du télésiège du même nom. Le sentier continue en aval de la piste Linotte pour rejoindre le plateau de la Moutière avec le restaurant du même nom et l'altisurface. Sur la droite, longez la rebarbe de la Moutière pour admirer la vue sur la Vallée des Belleville. Pour le retour, prendre le même itinéraire.

Departure: Cosmojet Chalet

Take the departure of the « 2 Lacs » path till the large plateau. Continue on your right and join the dams (be careful not to get over the fence and stay off the lakes). You will arrive close to the Traversée des 2 Lacs slope, the 2 Lacs restaurant and a chairlift with the same name. The path continues downhill by the Linotte slope and joins the Moutière plateau, again with a restaurant and an airfield. On the right, walk along the Moutière dam and admire the view over the Vallée des Belleville. To return, take the same path.

3. 6,1 km A/R / round trip - 4h - Difficile / hard

SENTIER DES 2 LACS 2 LACS PATH



Départ : Chalet du Cosmojet

Au pied des tapis Castor et Polux au niveau du rond-point des pistes, prenez la direction du Chalet du Cosmojet. À droite du Chalet du Cosmojet, présence d'un ballage et le sentier s'élève rapidement. Quelques mètres plus tard, le sentier monte régulièrement en faible pente jusqu'à un plateau. Le sentier offre une très belle vue sur la station.

Departure: Cosmojet Chalet

At the foot of the Castor and Polux carpet lifts, go towards the Cosmojet Chalet. On the right of the chalet, there are signs and the path climbs rapidly. Quickly, the slope gets gentler and goes up to a plateau offering a beautiful view on the resort.

La praticabilité des sentiers piétons ainsi que l'ouverture des remontées mécaniques sont susceptibles d'être modifiées en fonction des conditions météorologiques et d'enneigement. Footpaths praticability and the opening of ski lifts can be modified due to weather and snow conditions.

4. 2,1 km A/R / round trip - 1h30 - Moyen / medium